



またやち



令和6年10月31日

「平和」であることの幸せを感じて



【矢川さん（左）と子ども達】



【近藤さんの演奏】



【牧野先生の伴奏で校歌斉唱】

被爆ピアノ平和コンサートでは、20名の地域の方がご来場くださり、ありがとうございました。ピアノ調律師の矢川さんの言葉や被爆ピアノを理解し演奏していただいた近藤さんの音色には、平和への祈りが込められていました。また、11日、ノルウェーのノーベル賞委員会は日本原水爆被害者団体協議会の皆様にノーベル平和賞の授与を発表しました。「核なき世界」の実現や二度と戦争を起こさないことはとても大切なのに、世界ではこれと反するような戦いが起こっています。子ども達と一緒に平和について考え、大人が語っていくことはとても大事に思えます。

国語の教科書には、戦争に関わる物語文を題材にした教材文があります。3年生「ちいちゃんのかげおくり」、4年生「一つだけの花」、5年生「たすねびと」。保護者の方の中には学習した人もいるのではないのでしょうか。是非、教科書を手にとって読んでみてほしいと思います。そして、子どもさんとどんなことを学んだのか言葉を交わしていただきたいです。交わす言葉の中には、伝えていきたいものがきっと出てくるのではないのでしょうか。

(文責 校長 安孫子)

収穫の秋

10月15日(火)、サツマイモの収穫をしました。コンテナ5つに満載になるほどたくさんのそして大きなサツマイモができました。子ども達は宝物を探すように目を輝かせて土を掘り、大きなサツマイモに歓声を上げていました。

次は収穫祭「焼き芋パーティー」です。また、2年生と3年生はサツマイモの蔓を使ってリースをつくり始めました。蔓が乾燥したのちに凶工の時間で飾り付けをして装飾します。楽しいことが続きます。



マラソン記録会・授業参観・北小文化祭

【大会新記録】 おめでとうございます
2年 鹿野葉王さん(800m) 2分33秒(-2秒)

全校生がめあてをもって取組んだマラソン記録会でした。学年1等賞に輝いた選手、自分の目標を達成できた選手、悔しい思いもしたけれど最後まで諦めなかった選手に大きな拍手を送ります。

また、北小文化祭ではこれまでの各学年の学習をもとに劇や太鼓、歌の発表がありました。全学年共に生き生きと表現する力に感心しました。

おうちの方のご参観、ありがとうございました。



みやま荘交流会

10月3日(木)6年生はみやま荘での軽スポーツを通じた交流会に参加してきました。コロナ禍の時は控えていた事業でしたが、みやま荘と北谷地小学校は随分前から交流会を行っているそうです。会場も子ども達の笑顔に触れ、大変盛り上がりました。子どもの素直な様子がとても新鮮に見えました。



お知らせ

【性暴力アンケート】

アンケートのご協力、ありがとうございました。本校では、報告する事実はありませんでした。このようなことを含め、心配なことがありましたら、教頭または校長までご相談ください。



の主な行事

- 1日(金) 学校安全の日 児童個人面談①
- 3日(日) 文化の日 北谷地地区文化祭(5年大黒舞出演)
5年学年行事
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) 創立記念式 児童個人面談②
読書月間~30日
- 6日(水) 児童個人面談③
- 7日(木) 西学研 弁当日
- 8日(金) 西里小学校公開授業研究会 午前授業
- 9日(土) やまがた教育の日
- 11日(月) 定例職員会議
- 12日(火) 管内教育長訪問 委員会活動
縦割り班活動(ふれあいタイム)
- 13日(水) 歯科検診 クラブ活動⑥(3年見学)
- 14日(木) 通学服班長会
- 15日(金) 移動お話し会
- 19日(火) 5年生認知症サポーター養成講座
- 20日(水) 子ども文庫 クラブ⑦
- 22日(金) マイスター研修会(5校時・6年生)
- 25日(月) 校内授業研究会(6年)
- 27日(水) 代表委員会
- 28日(木) 児童集会(ふれあいタイム・5校時)
- 29日(金) 西部小交流学習会 学校保健委員会